

ABSTRAK

Marhuma, (2017). Skripsi yang berjudul *pengaruh efisiensi biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik terhadap rasio profit margin.* pembimbing 1 oleh bapak **Dr. H. Ansyarief Khalid** pembimbing 2 oleh bapak **M. Hidayat.**

Penelitian dalam skripsi ini bertujuan untuk mengetahui efisiensi biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik terhadap rasio profit margin pada PT. perkebunan nusantara xiv (persero) pabrik gula takalar. Dengan metode analisis menggunakan metode analisis variance dan regresi berganda, untuk menguji pengaruh variabel independent dan untuk mengetahui pengaruh efisiensi biaya bahan baku, efisiensi biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik terhadap variabel dependen yaitu rasio profit margin pada tahun 2014- 2016.

Setelah melakukan analisa dan pembahasan masalah penulis dan memperoleh kesimpulan bahwa berdasarkan pengaruh efisiensi biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik terhadap rasio profit margin. Dapat di gambarkan bahwa keuangan perusahaan mengalami penurunan drastis atau tidak efisiensi. Namun perusahaan masih di kategorikan perusahaan sehat karena di lihat dari asset. Dari analisis, biaya tenaga kerja langsung sangat berpengaruh terhadap profit margin pada PT. Perkebunan Nusantara XIV (Persero) Pabrik Gula Takalar karena dari biaya tenaga kerja langsung lebih tinggi di dibandingkan dengan rasio profit margin perusahaan tersebut.

Dari perhitungan profit margin maka dapat di ketahui bahwa dengan menggunakan rasio profit margin selama tiga tahun terakhir yaitu 2014-2016 mengalami peningkatan pada tahun 2015, kemudian pada tahun 2016 mengalami penurunan. di mana rasio profit margin dengan nilai rata - rata sebesar 68,3 dari total rasio profit margin tahun 2014 70,86 % , kemudian pada tahun 2015 mengalami peningkatan dengan total 72,90 % dan pada tahun 2016 mengalami penurunan drastic 61,03 %.

Kata Kunci: efisiensi biaya bahan baku, biaya tenaga kerja langsung dan biaya overhead pabrik, rasio profit margin.